



#SumamosParaGanar



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad

www.iusevillaciudad.org Noviembre 2016. Número 2.904 comunicacion@iusevillaciudad.org

EL 'AYUNTAMIENTO A LA CALLE' LLEGA ESTE MIÉRCOLES A CERRO AMATE

AYUNTAMIENTO a la calle



DANIEL GONZÁLEZ ROJAS

Portavoz del Grupo Municipal de IULV-CA

en CERRO-AMATE



Miércoles
30 de noviembre
de 18 a 20 h.



Asociación de vecinos
"Nuestra Sra. del Águila"
C/ Águila real, 4 - bajo



@rojosevillano

ven y participa!

#AyuntamientoALaCalle

iusevillaciudad.org

[iusevillaciudad](https://www.facebook.com/iusevillaciudad)

[@iusevillaciudad](https://twitter.com/iusevillaciudad)

distrito u otros canales institucionales. Una labor que ya se venía haciendo desde el grupo municipal de Izquierda Unida, pero que ahora sistematizamos y perfeccionamos a través de esta herramienta de empoderamiento ciudadano.

De modo que, si estás en Cerro Amate y te interesa todo lo que concierne a tu distrito, te invitamos a participar este miércoles en la asamblea que allí realizaremos con Daniel González Rojas. Sin duda, una buena oportunidad para tejer alianzas sociales y seguir trabajando colectivamente para mejorar nuestra ciudad desde abajo y con el protagonismo de los vecinos y vecinas.

La campaña de encuentros vecinales territoriales que pusimos en marcha el mes pasado para reforzar el contacto de nuestro grupo municipal con los barrios sigue marchando por buen camino.

La iniciativa está teniendo una acogida muy positiva allá donde se celebra y se ha convertido ya una cita fija en la agenda semanal de nuestros concejales.

Así, este miércoles el *Ayuntamiento a la calle* se llevará a cabo en el Distrito Cerro Amate, concretamente, en el local de la asociación de vecinos Nuestra Señora del Águila (C/ Águila Real, 4- bajo).

Allí estará nuestro portavoz municipal, Daniel González Rojas, desde las 18 a las 20 horas, a disposición de quien se quiera acercar para plantearle sus preocupaciones, quejas o propuestas vinculadas a esta zona de la ciudad.

Como ya es sabido, con el 'Ayuntamiento a la calle' pretendemos que nuestros concejales se empapen de la realidad de cada barrio para después tratar de darle respuesta a sus demandas a través del Pleno del Ayuntamiento, las juntas de